

après le retrait des troupes de la coalition internationale. Et maintenant ?

(Photo AFP)



La Croix-Rouge monégasque débloque 100 000 euros en urgence et alerte

Soucieux de la situation humanitaire très préoccupante en Afghanistan, la Croix-Rouge monégasque a répondu à l'appel du comité international de la Croix-Rouge en débloquant la somme de 100 000 euros en urgence. L'argent sera versé pour venir en aide à la population sur place.

« L'actualité de cette fin d'août a mis en lumière une situation humanitaire inquiétante en Afghanistan, et les besoins des populations vont augmenter suite aux récents combats et à la fuite de centaines de milliers de personnes », estime la Croix-Rouge monégasque dans un communiqué.

Une aide sur place pour les civils

Le comité international de la Croix-Rouge est l'organisation qui intervient lors des conflits armés pour protéger celles et ceux qui ne participent pas au combat. « Malgré



Le comité international de la Croix-Rouge est habitué à intervenir lors de conflits armés pour celles et ceux qui ne participent pas aux combats. (©CICR)

la situation, l'organisation reste très opérationnelle en Afghanistan et ne prévoit pas de réduire sa présence dans le pays. Grâce à ses contacts avec toutes les parties au conflit, les équipes du CICR en Afghanistan répondent aux besoins urgents des Afghans touchés par les combats. »

Robert Mardini, directeur général du CICR a évoqué, le 17 août dernier, une situation critique où les équipes médi-

cales du comité s'attendent notamment à recevoir ces prochains mois de nouveaux patients, victimes des engins explosifs qui jonchent le pays et dont beaucoup ont été posés ces dernières semaines. En Principauté, la Croix-Rouge monégasque appelle à faire des dons qui seront reversés au CICR, via le site www.croix-rouge.mc/faire-un-don

C.V.